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          В результате работы были исследованы различные схемы построения перестраиваемых генераторов, отличающихся количеством и способом включения управляющих элементов. Выработаны требования к варикапам, необходимым для получения октавной перестройки частоты в заданном частотном диапазоне. Обоснован выбор базового варианта схемы генератора. Показано, что схема генератора в гибридном исполнении с двумя варикапами обладает минимальными требованиями к варикапу, моделирование работы генератора в линейном режиме обладает заниженными требованиями к перестраиваемому элементу. Разработан ГУН, обеспечивающий октавную перестройку частоты 6-12 ГГц на основе варикапа MGV125-08. Оценены характеристики ГУН на основе корпусного варикапа MA46H120.
        

        
          During this work different types of VCO schemes were investigated. Schemes differ in number of tuning circuits and places they were implemented. Requirements for varicap characteristics were developed to provide an ultra-wideband tuning. Substantiated base type of an oscillator scheme. Shown that scheme with two tuning circuits in hybrid pursuance provide lowest requirements to varicap. Developed a VCO, that provides an octave tuning 6-12 GHz based on varicap MGV125-08. Evaluated parameters of a VCO based on varicap MA46H120.
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